

Artemisa à la veille de son 13^e anniversaire



Artemisa, 8 janvier (RHC) Artemisa, la jeune province, fêtera son 13^{ème} anniversaire ce 9 janvier, avec une journée qui mêlera la photographie, l'histoire et un gala culturel avec des invités de renom, le tout dans le cadre de la campagne de communication Artemisa Ensemble nous sommes plus.

Demain, le cinéma Juárez de la capitale provinciale accueillera une exposition d'Otoniel Márquez Beltrán, photojournaliste de l'hebdomadaire El Artemiseño, qui retrace certains des événements marquants du développement de la province au cours de ces 13 années.

L'exposition recréera également des moments importants de la campagne Juntos somos más (Ensemble nous sommes plus nombreux), une initiative qui a réuni des organisations politiques et de masse, et dont la clôture coïncide avec la célébration de l'entrée triomphale de la Caravane de la Liberté, le 17 janvier.

Mardi, après l'inauguration de l'exposition, une table ronde sur l'histoire d'Artemisa sera organisée à la bibliothèque provinciale Ciro Redondo García par l'écrivain et professeur Oscar Rodríguez Díaz et Rebeca Figueredo Valdés, qui a été responsable du département du patrimoine culturel de la province pendant plusieurs années.

La chanteuse Haila María Mompié et les actrices Paula Andrea Alí Rivera (Paula Alí) et Diana Rosa Suárez donneront du prestige au gala qui se tiendra demain soir au cinéma Juárez.

Du côté local, le luthiste et professeur Erdwin Vichot Blanco, le groupe Kolao et la compagnie de danse NC Dance participeront.

Le 11 janvier, le premier numéro de l'hebdomadaire El Artemiseño fêtera ses treize ans ; la maison de l'Union des journalistes cubains (Upec), dans la municipalité de la capitale, accueillera une exposition de pages résumant le travail de ses journalistes jusqu'à cette année.

Un moment spécial aura lieu le 17 janvier, lorsque sera célébré le 65e anniversaire du passage de la Caravane de la liberté, conduite par Fidel, sur ce territoire.

Artemisa a de nombreuses raisons de se réjouir, comme les résultats obtenus dans le cadre du Programme mère-enfant (PAMI) ; ce sera ensuite un anniversaire pour ratifier l'engagement en faveur de la durabilité des meilleurs résultats, avec l'augmentation de la production alimentaire et des exportations, avec la récupération du fonds de logement. (Source:ACN)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/343937-artemisa-a-la-veille-de-son-13e-anniversaire>



Radio Habana Cuba